

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[✉ Boletín de Noticias online](#)

■ La meta, sembrar 180 millones de árboles

Ciudadanos pueden reportar árboles sembrados con el Contador de Árboles



MEDIO AMBIENTE

Lunes 15 de Noviembre, 2021

Con el fin de alcanzar la meta de sembrar 180 millones de árboles al año 2022 dentro de sus políticas para mitigar el cambio climático, combatir la deforestación en el país y lograr una mayor sensibilización con el entorno, el Ministerio de Ambiente habilitó en su página web un Contador de Árboles para que la ciudadanía pueda registrar los árboles que siembra.

Es de anotar que a la fecha ya son 90 millones de nuevos árboles sembrados en el país.

Precisamente el Ministro de Ambiente Carlos Eduardo Correa informó que, de acuerdo con el registro del Contador de Árboles, Antioquia es el departamento que más aporta al país en el esfuerzo por recuperar los ecosistemas, con 19 millones 666 mil 266 árboles plantados, seguido por Valle del Cauca con ocho millones 277 mil 931, Bolívar con tres millones 198 mil 496, Nariño con tres millones 193 mil 296 y Meta con dos millones 840 mil 182.

El Contador de Árboles es un aplicativo de georreferenciación que registra los nuevos árboles sembrados en el país, el cual fue desarrollado por el MinAmbiente y Esri Colombia, el cual está habilitado para el uso de todos los

MI TALENTO ES NEGOCIO
El Abecé de la transformación digital

POSICIONAMIENTO ORGÁNICO ¿QUÉ ES, PARA QUÉ SIRVE?

Cuando hablamos de posicionamiento en Google, también hablamos de SEO: Search Engine Optimization, u Optimización para Motores de Búsqueda y se trata de un conjunto de técnicas.

Optimice su sitio web para Motores de Búsqueda

PATROCINADORES: [ValleINN](#) [Valle Invenible](#) [Instituto Tecnológico de Cali](#) [DIARIO OCCIDENTE](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Minga anuncia marcha hacia Cali, preocupa que se repitan hechos del paro](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[¿Cuándo llega la Minga? Indígenas hablaron sobre su próximo paso por Cali](#)



[¿Habrá cierre en el comercio de Cali por cuarto pico de la pandemia?](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



ciudadanos.

La herramienta no requiere de internet y permite hacer seguimiento de la especie, el lugar y las condiciones de vida de los árboles registrados.

Minambiente indicó que sembrar 180 millones de árboles para 2022, lejos de ser una gestión gubernamental, es una meta común y ciudadana.

Por eso lograrlo es un compromiso colectivo y para ello, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, de la mano de Esri Colombia, creó la aplicación Contador de Árboles, un software a través del cual todas y cada una de las personas en el país tienen la posibilidad de registrar el o los árboles que siembran.

Tal y como explica Yull Salcedo, director de Gobierno de Esri Colombia, en este aplicativo que trabaja con información georreferenciada, las organizaciones del Estado y la empresa privada pueden reportar la cantidad de árboles que han sembrado, su tipo y el lugar, y de esta manera llevar un control. Pero, las personas naturales también pueden hacerlo.

Con el Contador de Árboles los avances son reportados por los mismos organismos del Estado, como parques, corporaciones y el Ideam, así como la empresa privada, las compañías que hacen reforestación o compensación ambiental, instituciones educativas y los ciudadanos. “Yo como particular puedo sembrar un árbol y a través de la aplicación que se encuentra en el siguiente enlace- <https://contador5m-mads.hub.arcgis.com/>– incluyo los datos requeridos y reporto la siembra”, explica Salcedo.

A través del portal del Ministerio de Ambiente hay dos caminos: uno para reportar como persona natural y una segunda opción para personas jurídicas.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

[Cali sigue siendo ciudad de las aves](#)

[Vea cómo la tecnología contribuye al reciclaje](#)

[New Cambridge School Cali, primer Eco-School de...](#)

Privacidad - Términos